

自治会だより

編集・発行
西沼目自治会

西沼目自治会ホームページ <http://www.city.isehara.kanagawa.jp/docs/2014121900062/>

ごみの排出指導を行いました

昨年の8月27日(木)と9月10日(木)の不燃物の日に、神の池横と坂巻宅下、熊沢ハイツ前の不燃物収集場所で、衛生担当組長と自治会役員が不燃物の排出指導を行いました。それぞれの収集場所ではガラス瓶の色分けの仕方やプラスチックキャップの外し方など、排出ルールの指導を行いました。



「健康バス」測定会に34名が参加

昨年の9月24日(木)、沼目児童館で市健康づくり課と東海大学の協働事業である「健康バス測定会」が行われました。当日は新型コロナウイルス感染予防のため、年齢別に受付時間をずらし、血圧測定や血管年齢など4つの測定をしました。参加人数は34名でした。



令和2年度は敬老祝い品を配布

新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、令和2年度は自治会主催の「敬老会」を中止としました。昨年の9月12日(土)に自治会役員と

自治会監事の7名で区内の対象者に敬老祝い品を配布しました。区内には75歳以上の敬老事業対象者は221名居られます。



善意銀行に災害備蓄米を寄贈

西沼目自主防災会は昨年の11月26日(木)、災害時に使用する備蓄米の一部60キロ(5キロ×12袋)を市社会福祉協議会の善意銀行に寄贈しました。同協議会ではこれを受け、市内の高齢者施設(1カ所)と障害者施設(2カ所)に各20キロずつお米を配布しました。



どうかわ

筒川土手・神の池の草刈を実施

昨年の9月18日(金)、自治会有志と役員で筒川土手と神の池の草刈を行いました。足場が悪い中、背丈ほど伸びた草を刈払機で次々と刈り取っていきました。



西沼目自治会の皆様へ

令和2年度西沼目自治会の事業については、新型コロナウイルスに翻弄され、ほとんどの自治会事業が中止となりました。新年度(令和3年度)にはワクチン接種も始まり、例年と変わらない自治会活動や事業が開催できますことを心より祈っています。これからも西沼目自治会にご理解とご協力をお願いいたします。

年末のポイ捨てパトロールを実施

昨年の12月20日(日)、年末新年をきれいな環境で迎えようと自治会役員と体力づくり担当組長が西沼目地区内のごみ拾いを行いました。沼目児童館に集合した組長らは4班に分かれて道路わきに捨てられている煙草の吸殻やペットボトル、空き缶などを拾い集めました。ポイ捨てごみは海洋汚染の原因にもなります。ごみはポイ捨てせずに必ず持ち帰りましょう！



第3金曜日は防犯パトロールを実施

毎月第3金曜日は防犯パトロールを実施しています。後期(9～翌年2月)も当番組長と自治会役員が西沼児童館に集合し、地区内の防犯灯などを見て回りました。



神の池の工ノキは撤去を予定しています

神の池は自治会の管理となっています。現在、池の周りにある工ノキが枯れて倒壊の危険性があります。工ノキの撤去には池の水が支障となるため、テレビ東京系列の「緊急SOS！池の水をぜんぶ抜く大作戦」に駄目もとで応募した結果、制作会社から「撮影に向けて現場の下見をしたい」との連絡がありました。年明けに制作会社と打ち合わせを行いました。新型コロナウイルスの緊急事態宣言が再発出されたため、撮影日は未定となりました。自治会では、神の池の工ノキ撤去を撮影に合わせて行う予定でいます。



東部地域包括支援センター「花たば」



地域包括支援センターは地域の高齢者総合相談窓口です。介護予防・介護保険、生活相談などお気軽にご相談ください。

伊勢原市沼目6丁目1257番地(らんの里内)
☎0463-97-4755

沼目児童館は昭和44年に建設され、今年で築52年を迎えます。市内には市立児童館が13館あり、沼目児童館はその中でも三ノ宮児童館に次いで古い施設となります。

市では、平成28年に公共施設等総合管理計画を策定し、児童館について、所期の目的を達成したとし、令和6年末に用途廃止することとしています。児童館の用途廃止に伴い、児童館は取り壊されるか、また、地元の自治会が譲渡を希望すれば自治会に譲渡されます。この場合、自治会は原則として自治会の法人化を行い、譲渡資産を登記することが必要になります。

また、沼目児童館の敷地は隣の八坂神社所有地であり、神社庁の許可のもと八坂神社から無償で市が借り受けています。

★★ 沼目児童館を将来的に活用するための諸課題 ★★



神社関係者の話では、神社庁では、改修は認めるが新築建て替えは認められないとのこと。耐震補強のような大規模改修についても神社庁が認めてくれるか不明な状況です。

現在、沼目児童館は、地元コミュニティの場として、自治会の集会施設等として活用をしています。将来的にも地元のコミュニティの場として活用できるように諸課題を整理し、児童館の譲渡を受けるか、否かなどを自治会員の皆様と共にご考えていきたいと思っております。ご協力をお願いします。